

VILLERS-LÈS-NANCY Animation

Des clowns à l'Ehpad

Créée l'an dernier, la troupe « La Crique » a proposé un spectacle de clown et de chansons aux résidents de la maison de retraite Villa Saint-Pierre-Fourrier. Un moment apprécié par les résidents.

On connaissait les spectacles de clowns pour les enfants à l'hôpital avec le Rire médecin... La troupe « La Crique » a pour sa part décidé de proposer des spectacles de clowns... dans les Ehpad. « Il y avait des animations pour les enfants, mais rien pour les personnes âgées » explique Elodie Hatton, un des membres de la troupe.

Créée l'an dernier, « La Crique » s'est ainsi donné comme objectif de développer les spectacles dans le milieu du soin et les Ehpad. La troupe était ainsi de passage à la maison de retraite Villa Saint-Pierre Fourrier à Villers-lès-Nancy pour proposer un spectacle mêlant clowns, chansons et même magie dans l'espace de vie. « On a créé ce spectacle spécialement » reprend Elodie Hatton, un des cinq membres de ce projet avec Serge Braidotti, Laurence Chayer, Julia Gay et Thierry Victor, « ce qui est inté-



La troupe « La Crique » a proposé un spectacle de trois quarts d'heure aux résidents de l'Ehpad. Au menu ? Des chansons, de l'animation et même un peu de magie. Photo ER.

ressant avec le clown, c'est qu'il permet de jouer avec ses petites faiblesses ».

Marie-Louise : « On a besoin de joie »

Pendant trois quarts d'heure, les résidents de l'établissement ont ainsi ri aux petits numéros proposés par la troupe, et fredonné des airs connus comme « Les bonbons » de Jacques Brel, « Félicie » de Fernandel, « Besame Mucho » ou encore

« Salade de fruits » de Bourvil.

De quoi ravir la trentaine de pensionnaires de l'Ehpad présents. « Le spectacle donne de la joie et on a besoin de joie » confiait Marie-Louise après la représentation, « on n'a pas beaucoup vu les familles ces derniers temps (en raison des mesures sanitaires liées au Covid-19, NDLR) et cela fait plaisir d'avoir une animation ».

D'autant que cela faisait plusieurs mois que l'établissement

n'avait pas proposé ce type de moment. « L'animatrice est en arrêt depuis le mois de février et on n'a pas pu tout reprendre » confie Nathalie Castro, la cadre infirmière de l'Ehpad.

Après un premier spectacle fin mai et celui de jeudi, la troupe « La Crique » reviendra une troisième fois dans l'établissement villarois à la fin du mois pour un nouveau spectacle, en extérieur si le temps le permet.

A. G.